



Consejo Fiscal Asesor (CFA) realiza nueva sesión extraordinaria para analizar regla de balance estructural

Santiago, 30 de junio. El pasado 12 de junio del presente, se realizó una nueva sesión extraordinaria del Consejo Fiscal Asesor (CFA), que se enmarca en un conjunto de reuniones que abordan diversos aspectos técnicos de la regla de balance estructural.

La sesión fue encabezada por el Ministro de Hacienda, Rodrigo Valdés, asistieron todos los integrantes del CFA que preside el economista Eduardo Engel, además de asesores del Ministerio de Hacienda y de la Secretaría Técnica del Consejo de la Dirección de Presupuestos.

En la instancia, el presidente del CFA, Eduardo Engel, y el consejero Juan Pablo Medina presentaron un modelo intertemporal que racionaliza la regla de Balance Estructural. Adicionalmente, se abordaron las proyecciones de crecimiento del gasto público que se manejan en el mercado, en el marco de la implementación de la regla de Balance Estructural.

Finalmente, el Ministro indicó a los Consejeros que la Dirección de Presupuestos (Dipres) está trabajando, tal como todos los años en esta fecha, en la actualización de las proyecciones de los ingresos para el año en curso, que contarán con los resultados de la Operación Renta. Todo lo anterior, en el marco de la entrega a la Comisión Especial Mixta de Presupuestos y la ciudadanía en julio del Informe de Evaluación de la Gestión Financiera del Sector Público en 2014 y Actualización de Proyecciones para 2015.